
 

 

２学年のスタート、Grow Schoolへ 

 進級おめでとうございます。４月６日（木）から始まった２年生も、もうすでに１か月

が経とうとしています。新しいクラスとなりなかなか慣れない環境の中で、いよいよ１か

月後に迫ってきた「Grow School（林間学園）」に向けて力を入れて取り組んでいます。３日

間の行程から、服装や持ち物、食事や清掃、バス内のレクをどうするか話し合いました。また、

いわき市の震災・裏磐梯の自然・会津若松市の歴史の内容を学年にわかりやすく掲示物を制作した係もあります。

また、それぞれの場所が具体的にどういうところなのか、自分たちで調べたり、映像で学んだりと様々な活動を

行っています。このように、子どもたちは自分自身の手でより充実した３日間となるように、多様なテーマで学

び、係や班などのグループ毎によく学習し、準備を進めることができています。今まで宿泊行事という経験があ

まりできなかった学年のみなさんにとって、楽しく学びの多いものになるようサポートしていきたいと思います。  

保護者の皆様におかれましては、昨年度１年間のご理解・ご協力を心より御礼申し上げます。今年度も子ども

たちは、様々な課題に向き合いながら成長を続けていくことと思います。一人ひとりの気持ちに寄り添いながら、

最善を尽くして支援してまいります。保護者の皆様とも子どもたちの成長という同じ方向をともに見ながら進ん

でいきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

学級委員より 「今後に向けて一言」 

１組 
 新しいクラスのなれない環境で、時間を見て行動することや、メリハリつけることが課題です。また、１組
はみんなで仲良く、活気のあることがよい部分でもあります。Grow Schoolをはじめ、これからの学校行事で
も力を合わせて頑張っていきたいと思います。  

２組 
 ２組は男子や女子のまとまりを作っていくことが課題だと思います。男女が団結して、自分たちの課題に向
き合い Grow Schoolに向かって頑張りたいと思います。 

３組 
 ３組は、団結力が出てきていて、明るく楽しく授業や行事に取り組んでいます。しかし、いまの課題として
は、「時間を見て行動する」という点があげられると思います。みんなで声をかけあって、時間を見て行動す
ることを意識します。 

４組 
 4組では、メリハリがあり、周りを見て行動することが少しずつ意識できるようになってきています。しか
し、時間を見て行動することが最近の課題です。Grow Schoolに向けて、４組のスローガンである「共存共栄」
を意識しながら進んでいきたいです。 

５組  
 全員が１年間笑顔でいるために、一人ひとりが他人を思いやる心を持っていきたいと思います。そのために
学級目標として「団結」を心のうちにひめ、全員で支え合えるような学級にしていきたいです。 

６組 
私たち２年６組は明るく元気にそして集中して授業に取り組むとても良いクラスです。しかし時間の意識

が足りないところが課題です。Grow schoolは時間をよく考えながら行動することが必要なので、一人ひとり
がより意識を高くしていくことが大切です。やるべきことを考え自律した活動となるように、また今年一年間
仲間と協力し成長していけるように精一杯頑張ります。 
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〈２学年の教職員からのメッセージ〉 

山崎・・・・学年主任・副担任・社会・ソフトテニス部 
 ２年生というと、これから自分がどういう将来を描くのか、自分の良さとは何か、友達との関係をどう築い

ていくかなど考えることが多くなるときでもあります。また後輩との関わりも増えて新しい視点を持つことも

必要になっていきます。このような一人ひとりの課題に向き合いながら、本人が考えて決め一歩行動していけ

るように支援していきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

堀切・・・・学年副主任・３組担任・理科・野球部・研究主任 

 理科は、今年度は週４時間に増えます。昨年よりも多くの実験を行いながら楽しく学んでいきたいと思

います。お子様が充実した学校生活を送れるよう精一杯頑張りますので、１年間よろしくお願いいたしま

す。 

小曽根・・・・1組担任・数学・陸上部 
 1年生が入学して約 2週間が経過しました。新入生歓迎会では 1年生の入学をお祝いする発表を行い、

改めて先輩らしさを感じることができました。これからは普段の生活や行事を通してさらに成長してい

けるように、サポートしながら私自身も成長していきたいと思います。 

 授業では数学を担当します。生徒と楽しく学んでいきたいと思います。1年間よろしくお願いします。 
福田・・・・２組担任・数学・卓球部 

 ２組の数学の教科担任ですが、全クラスの授業にもサポート職員として参加させていただきます。数学はた

くさん考え、たくさん悩むことが大切な教科です。考えることが楽しいと思えるように授業を行っていきたい

と思います。１年間、よろしくお願いします。 
山崎・・・・４組担任・国語・バドミントン部 

 新たな仲間と１ヶ月過ごす中で、新入生歓迎会や Grow Schoolに向けて一生懸命に取り組む姿が見られてい

ます。きっと頼もしい、すてきな先輩になることと思います。授業では、国語科の学習を通して、「言葉の力」

に気付き、高められるように授業を行っていきます。１年間よろしくお願いいたします。 

寶耒・・・・５組担任・英語・サッカー部 
 今年度も 2年生の英語を担当させていただきます。英語の授業と日々の関わりのなかで、「思いやり」

の大切さを伝えていくことができればと思っています。精一杯、お子様方を支援していきます。１年間、

よろしくお願いいたします。 
高橋・・・・６組担任・保健体育・バスケットボール部 

 今年度も、保健体育の授業を通して、「健康について」や「運動の楽しさ」「運動の大切さ」などを一緒

に考えていけたらと思います。また、日常の活動や様々な行事などに前向きに取り組むことができるよう

に、全力でサポートしていけたらと思います。１年間、よろしくお願いいたします。 

井桁・・・・副担任・保健体育・ソフトテニス部 

2学年の副担任として 2年生の皆さんが過ごしやすくなるようにサポートしていけたらと思います。 

担当教科は保健体育ですが、2 年生とは主に数学の授業のサポート役で関わっていくことになります。1

年後どのような成長を遂げてくれるのか楽しみです。「全力で楽しく」１年間過ごしていけたらと思いま

す。よろしくお願いします。 

大河内・・・けやき２組担任・家庭科・総合文化部（総合コース） 

２年生の家庭科は、「食」が中心で、調理実習が始まります。１学期は、特にキュウリの切り方テストを予定

していますので、ご家庭で食事のお手伝いをぜひさせていただきたいです。また、より実践的な家庭科を目指

していきたいと考えています。ご協力、よろしくお願いいたします。 
平良・・・・こぶし２組担任・社会科 

今年度 2年生の２組と４組の社会を担当させていただきます。歴史や地理の学習で考え、予想し、調査するこ

とが楽しいと思ってもらえる社会の授業にしていきたいと思っています。１年間、よろしくお願いいたします。 


